
（1）

№ 29

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：00　〈食　事〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．退会会員挨拶……上田　武司	会員

	 ８．新会員挨拶………前田　春実	会員

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 10．幹事報告

	 11．副幹事報告

	 12．出席報告　

	 　　　第３四半期皆出席発表（出席委員会）

	 13．委員会報告

	 14．ニコニコボックス報告

	 15．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／18）……

	 　　職場例会（職業奉仕委員会）

	 　　12：00～　　　　食事

	 　　12：30～13：00　例会・概要説明

	 　　13：00～13：30　見学

	 　　於：刈谷ハイウェイオアシス

	 　（４／25）……休　会

	 　　　　　　　（定款第７条第１節（c））

　13：00	 16．本日のプログラム

	 　　　新会員アワー　	久松　玲子	会員

	 　　　　　	〃	　　　	中根　秀樹	会員

	 17．謝　辞

	 18．点　鐘……〈会長〉

	 19．閉会宣言

　13：30	 20．散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠　席　６名　　出席率　93.02％

前々回（３／28）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）国際ロータリーより、マルチプル・ポールハリス・

フェロー５回の認証ピンバッチが市川裕大会員、４回

が橋本恭典会員、３回が神野公秀会員、同じく３回

が加藤哲也会員、２回が伊藤節夫会員、１回が出口

達也会員、同じく１回が水越彌生会員に届きました。

幹 事 報 告

１）遠藤直樹会員、横山昌幸会員が退会されました。本

日、前田春実会員が入会されましたので会員96名とな

ります。前田春実会員は会場委員会の配属となります。

２）ワールドフード＋ふれ愛フェスタのチケットをメー

ルボックスに配布させて頂きましたので、ご確認下さい。

３）豊橋ロータリークラブより創立70周年記念誌が届

きました。事務局にございますので興味のある方は

ご覧下さい。

４）高浜ロータリークラブより、例会場変更のお知ら

せです。４月から「衣浦グランドホテル１階」が新

例会場です。例会開催日、時間、ビジターフィーに

変更はございません。

５）本日例会終了後に特別会議室にて第11回理事会を

開催致します。関係の会員はご出席をお願い致します。

第3152回例会プログラム

［当年度＝29回目；当月＝２週目］

2022年（令和４年）４月11日㈪

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　野 村 紀 代 彦

幹 事　山 下 雅 則

会報委員長　藤 井 邦 彦

2021 ～ 2022年度　国際ロータリー　シェカール・メータ 会長テーマ

Serve	to	Change	Lives　奉仕しよう		みんなの人生を豊かにするために

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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副 幹 事 報 告

１）４月17日（日）名古屋国際会議場にて、地区研修

協議会がございます。関係の会員は出席よろしくお

願い致します。当日 JR刈谷駅にて石川泰隆次年度

副幹事がお待ちしております。詳細につきましては、

メール等にてお知らせさせて頂きます。

委 員 会 報 告

●国際奉仕委員会

１）地区よりウクライナ人道支援の義捐金のお願いが

来ています。連日報道されておりますウクライナ情勢

にロータリアンの皆様も心を痛めておられる事と存じ

ます。水、食料、生活必需品等が不足しています。「ロー

タリー災害救援基金」としてお届けしたいと思いま

す。ご賛同を頂き皆様のご支援ご協力をお願い致し

ます。ボックスを廻します。よろしくお願い致します。

●雑誌委員会

１）ロータリーの友読みどころ

　表紙の題名：火のないところに煙は立たず。

　　お猿のボーイさんが火事だと叫んでいます。でも

実際火事なのはどこ？

　　４月は母子の健康月間です。育児と生理の大変さ

を知る８～ 13ページ。男性の育児と生理の貧困の

記事が掲載。

　　アンケート女性会員にききました14 ～ 17ページ。

1155名の女性会員にアンケートを採った結果が掲載

されています。様々な意見もありますので参考に。

　　助産師の内田美智子さんの命を頂いてつないでい

くこと。縦読み４～８ページ。

　　すずちゃんの Just	say	cheese!　30 ～ 31ページ。

スマホ写真の落とし穴。スマホで簡単に写真が撮影

できますが、思った通りの写真が撮影できない原因

と対策を指南してくれます。

会 長 あ い さ つ

野村紀代彦

　４月はホームの会場で行う例会は

本日だけで予定が多いため会長挨拶

は短めにさせていただきます。「海外

メディアは見た、不思議の国日本」と

いう本についてお話しようと思ってい

ましたがごくさわりだけご紹介します。

　はじめにの部分でふれているのは、

昨年の東京オリンピックで銀メダルを取った選手がイン

タビューで「すいません」と謝罪したこと、なぜ立派な

成績なのに日本人はあやまるのか、それ以外にも人の家

に入る時、まとまった休みを取る時にも「すいません」

と謝罪する。電車が一分遅れただけでもお詫びのアナウ

ンスをするというやたら謝罪が多い日本が奇妙に映って

いるようです。他の項目は時間の関係で目次だけご紹介

　　　　　　

しますと日本では「なぜ義理チョコが無くならないのか」

「ハイテクの国なのになぜファックスが無くならないの

か」「働き過ぎなのになぜ生産性が低いのか」「なぜ電車

で居眠りをするのか」「なぜ日本の若者は内向きになった

のか」「なぜ若者の投票率は低いのか」などなど、海外か

ら見た日本人の特異性について書かれており、部分的に

は反論もありますが日本人の当たり前がグローバルでは

不思議に見えるということを考えるきっかけになります。

編者はクーリエジャポン、以前は雑誌でしたが現在は会

員制のウェブメディアです。無料の部分もあり日本の報

道とは一味違って面白いです。興味がある方は検索して

みてください。　

退会会員あいさつ

上田　武司	会員

新 会 員 紹 介

氏　　名　前田　春実

生年月日　昭和37年３月27日

推	薦	者　堀　　正剛 会員

職業分類　眼科医

事業所名　医療法人昭新会　前田クリニック

役	職	名　副院長

所属委員会　会場委員会

前田　春実	会員

お 祝 い

４月の会員の誕生日…嶋津孝久、杉浦文雄、加藤正則、

深谷嘉英、毛受豊、奥野櫻子、關淳之会員。

配偶者の誕生日…神谷真由美（龍司）、塚本眞知子（幸夫）、
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橋本貴美（恭典）、加藤真由美（繁則）、菊地佳子（康

英）、佐野三恵（彰彦）、花井春香（淳）様。

結婚記念日…原田光二、岡本巧、室殿豊、南康、嶋津孝久、

　出口達也、神谷強、宮地秀将会員。

４月度入会記念日…野村重彦、前田孝司、橋本恭典、

毛受豊、太田宗一郎、今村順、伊藤節夫、奥野櫻子、

中林久美、關淳之、小澤陽一、磯村巌、黒田栄一会員。

新 会 員 ア ワ ー

久松　玲子

　本日は、伝統と格式ある刈谷ロー

タリークラブに入会させて頂き、11

か月間、待ちに待った新会員アワー

ということで、お付き合い頂ければ、

幸いです。

　出身は名古屋市南区でして、この

地出身の有名人は女優のいとうまい

こさんや松下由樹さんです。またきんさんぎんさんはこ

の地で天命を全うされております。

　また、最も特筆すべきは、神野前会長の千早苑がある

ということです！

　まさか、刈谷の地で、かの有名な老舗である千早苑の

オーナーにお目にかかれるとは、夢にも思わず、ただた

だ驚くばかりです。

　出身校は名古屋市立宝小学校、南光中学校、愛知県立

名古屋南高等学校を経て、名古屋市立大学を卒業致しま

した。出身校の有名卒業生として、南光中学校卒業生に、

ダンスボーカルユニット JO1の佐藤景湖さんや名古屋

市立大学の卒業生としては、大和田獏さんがいらっしゃ

います。

　また、小学校から大学までは水泳部に所属し、高校ま

ではパッとしなかったものの、大学時代は、全国大会出

場も果たしました。当時学内で最も厳しい体育会であっ

たため、心身ともに大いに鍛えられた結果です。

　東海東京証券の紹介もさせて頂きます。

　当社は業界初の地銀との提携による合弁証券を展開し

ており、昨年９月末現在で、60店舗におよびます。

　また、他社には無い特徴として、保険ショップ；マニー

クの展開です。

　資産形成層をターゲットとし、年中無休と仕事帰りに

利用できる点が特徴です。

　こちらは、私が前に在籍した部署であり、従業員様の

資産形成への教育の一環として出張セミナーを請け負っ

ておりました。もしご希望があれば、ご相談ください。

　また最も注目度が高い特徴は、オルクドールです。

　フランス語でオルクは鯱、ドールは金、すなわち金シャ

チという、名古屋に地盤を置く会社として、金シャチを

おしゃれに表現したネーミングです。先週末開催された、

マスターズの協賛をさせて頂き、オルクドールの新CM

もご覧ください。

　　　　　　　

新 会 員 ア ワ ー

中根　秀樹

　2021年７月から伝統と格式ある刈

谷ロータリークラブに入会させて頂

きましてありがとうございます。

　本日は例会の貴重な時間を頂いて、

私の経歴と弊社についてお話しさせ

て頂きます。

　私は1960年（昭和35年）愛知県西

尾市に生まれました。

　西尾幼稚園、西尾小学校、西尾中学校、西尾高校と進

み、大学の４年間は県外に出ていましたが、トヨタ車体

に就職すると再び西尾に戻ってきました。

　人生の大部分を愛知、三河で過ごしてきたことになります。

　トヨタ車体とは1945年にトヨタグループのトラックボ

デー専門メーカーとして誕生し、今では商用車（ハイエー

ス）、ミニバン（ノア、アルファード）、SUV（ランクル）

を開発・生産する会社です。

　私は入社後、シートや内装部品の設計を担当してきました。

　1990年にエスティマやハイエースなどのミニバンブー

ムがやってきました。

　ミニバンといえば、リヤの空間、リヤシートのアレン

ジ、レイアウトが売りです。

　回転シート、フルフラットシート、横はね上げシート

など、新しいアイデアを出して具現化するために、日夜

図面を書いていました。

　自分達で設計した物が商品となって、お客様に喜んで

もらうということはやりがいのある仕事と思います。

　また入社当時は手書きの図面でした。大きな原図台の

上に乗って、芯を細く削って書いていました。

　今ではデジタル化されて、ディスプレイに向かって作

図しています。

　若くて、自分で設計していた頃が一番楽しかったと感

じています。

　最後に、刈谷ロータリークラブは素晴らしい諸先輩方

ばかりで、本当に勉強になります。

　60才を過ぎ、会社では大ベテランですが、刈谷ロータ

リークラブではまだまだ若輩者です。

　今後ともご指導、ご鞭撻をよろしくお願いします。

第 1 1回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．５・６月のプログラム（案）について	〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．新会員について	 〈幹　事〉

３．ロータリー文庫について	 〈社会奉仕委員長〉

４．小堤西池カキツバタ支援金について〈社会奉仕委員長〉

５．	事務局ゴールデンウィーク休暇中の緊急連絡先に

ついて	 〈幹　事〉

６．その他

Ⅲ　会場監督の所見

　　　　　　　


